

Sehr geehrte Frau Dr. Wötzel,
bezüglich meines Kinderwunsches habe ich inzwischen, nach mehreren erfolglosen Schwangerschaften, die innere Gewissheit, dass ich Ihre jetzige hypnotherapeutische Begleitung bei meiner künstlichen Befruchtung nicht hätte missen wollen.
Ich bin inzwischen deutlich weniger depressiv und optimistischer. Ihre positive Haltung hat sehr dazu beigetragen, dass es mir insgesamt besser geht. In diesem Sinne möchte ich mich noch einmal ganz herzlich bei Ihnen bedanken.
Auch werde ich Ihre Worte „Ruhe, Frohsinn und Gelassenheit“ nicht vergessen, sowie an den großen Schutzengel denken, der uns beistehen wird.
Ich wünsche Ihnen einen schönen Urlaub...

(weiblich, 33 Jahre)